
　昨年もいろいろな出来事がございました。特に ｢食｣ に関するさ
まざまな問題が表面化し、ほぼ一年中新聞紙上を賑わせていたよう
に思います。その前の一年は ｢住｣ の問題で、これもその年を賑わ
せていたように思います。
　我々が生きていくために必要な ｢衣｣ ｢食｣ ｢住｣ のうち、｢食｣
と ｢住｣ に関していろんな問題が発生いたしました。その ｢住｣ の
問題を是正するために行われた建築基準法の改正による厳格化のた
めに、住宅着工件数が激減し、我々建築関連業者にとりまして多大
な影響をこうむっているところでございます。
　｢食｣の問題も、自給率が30％台といわれ、70％を輸入でまかなっ
ている我が国が ｢食｣ に関する厳格化により数年後にどのような影
響を及ぼすか心配の種は尽きないところです。
　あと残りは ｢衣｣ ですが、昨年末に一部問題が発生しました。今
後大きな問題にならないことを祈るばかりでございます。
　さて、電材業界におきましても、安全 ･ 安心は大きなテーマです。
我々としましても、常にそのことを念頭に置いておかなければなら
ない必須の命題ではないでしょうか。
　また、今年は環境問題が大きくクローズアップされてくるとおも
います。我々の業界も社会の一員としてこの問題に取組んでいかな
ければならないと思っております。
　この一年、皆様方と一緒に英知を出し合って社会に貢献できる、
役立ちの果せる組合として努
力して参りたいとおもってお
ります。一層のご協力をお願
い申し上げます。
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